
REQUERIMENTO N° 1159/06 
De Informações 

 
“Quanto à situação do córrego 
‘Ribeirão dos Toledos’, que passa 
pelo bairro São Joaquim”. 

 
 
Considerando-se que, o córrego “Ribeirão dos Toledos” está 

proporcionando desconforto aos moradores do bairro São Joaquim; 
 
Considerando-se que, o mato alto próximo ao citado córrego 

está tomando a área de lazer, invadindo a calçada e até o ponto de ônibus, 
e, de acordo com os munícipes, seria necessária uma limpeza “urgente”; 

 
Considerando-se que, a área é pública e a população precisa 

diariamente transitar pelo local, já que há um ponto de ônibus, e 
 
Considerando-se que, segundo os moradores, já protocolaram 

pedido de limpeza há um mês e meio e nada foi feito até o presente 
momento, 

 
                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 
1. Quais serão os procedimentos realizados a partir das reclamações feitas 
pelos munícipes sobre as condições do córrego “Ribeirão dos Toledos”, que 
passa pelo bairro São Joaquim? 
 
2. Quando será realizada a limpeza do córrego, calçada e área de lazer? 
Quem efetuará a limpeza dos mesmos? 
 
3. Outras informações pertinentes. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 6 de dezembro de 2006. 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 

 


